



Videojuegos violentos

Primero, el gobierno propuso un Impuesto Especial de Producción y Servicios de 8% y la bancada oficial lo aprobó. Luego la Titular del Ejecutivo federal dijo que siempre no, porque era más complicado clasificar miles de juegos que pasar el último nivel de *Mario Bros*. Es por ello que el diputado priista Rubén Moreira, la diputada emecista Iraís Virginia Reyes y el senador Luis Donaldo Colosio, también de MC, propusieron corregir la ley, ya que es mejor tener claridad fiscal y presupuestal que jugar "adivina quién es violento" con los videojuegos.

